
ПРОТОКОЛ № 1 

Управляющего совета  

областного государственного бюджетного  

профессионального образовательного учреждения  

«Асиновский техникум промышленной индустрии и сервиса» 

 

№     1                                                                                    « 03 » марта 2022 года 
 

Присутствовали:  

 

1. Тиссен С.В. - заместитель генерального директора АО «Рускитинвест» 

2. Репин В.Н. – директор ОГБПОУ «АТпромИС» 

3. Жевлакова О.В. – заместитель директора (по персоналу) ООО «Томлесдрев» 

4. Тюменцева А.А. – директор по персоналу  ООО «Монолит-Строй» 

5. Ишеева Евгения Сергеевна,  ведущий менеджер по персоналу ООО «Томлесдрев» 

6. Денисов Петр Александрович, мастер производства  ООО «Сибирьлес» 

7. Симон И.А. – заместитель директора по УПР ОГБПОУ «АТпромИС» 

8. Романова Е.М. - заместитель директора по ИКТ и ЭР ОГБПОУ «АТпромИС» 

9. Панина Е.Г. - руководитель ИМЦ ОГБПОУ «АТпромИС» 

10. Демидова Елена Геннадьевна, родительница обучающегося ОГБПОУ 

«АТпромИС» 

11. Арестова Людмила Васильевна, родительница обучающегося 

ОГБПОУ«АТпромИС» 

Повестка дня: 

№ Вопрос Докладчик 

1.  О довыборах членов Управляющего совета.  Романова Е.М. 

2.  Обсуждение и утверждение плана работы Управляющего 

совета на 2022 год.  
Репин В.Н. 

3.  О ходе подготовки к проведению ремонтных работ в 

профессиональном образовательном  учреждении в 2022 

году за счет средств областного бюджета и средств от 

приносящей доход деятельности. 

Репин В.Н. 

4.  О планах по приобретению оборудования в 2022 году за 

счет средств областного бюджета и средств от 

приносящей доход деятельности. 

Репин В.Н. 

5.  Обсуждение вопроса по организации итоговой аттестации 

в форме ДЭ и выпуску обучающихся в 2022 году. 
Симон И.А. 

6.  Обсуждение итогов проведения самообследования 

профессионального образовательного учреждения по 

итогам 2021 года. 

Романова Е.М. 

7.  Согласование списка профессий и специальностей на 

заявление в конкурсную комиссию ДПО ТО на 2022 - 

2023  учебный год (формирование КЦП) 

Романова Е.М. 

 

По первому вопросу слушали:  

Романову Елену Матвеевну, заместителя директора техникума по ИКТ и ЭР. Она 

внесла предложения по введению в состав Управляющего совета новых членов. 

Решили: Утвердить новый состав Управляющего совета. 

 

По второму вопросу:  

Репина Владимира Николаевича, директора техникума, который представил план 

работы управляющего совета на 2022 год. 



Решили: Утвердить план работы управляющего совета на 2022 год. 

 

По третьему  и четвертому вопросам слушали:  

Репина Владимира Николаевича, директора техникума, он рассказал о ходе 

подготовки к проведению ремонтных работ в профессиональном образовательном  

учреждении в 2022 году за счет средств областного бюджета и средств от приносящей 

доход деятельности, а также  о планах по приобретению оборудования в 2022 году за счет 

средств областного бюджета и средств от приносящей доход деятельности 

Решили:  

1. Одобрить планы по  проведению ремонтных работ в профессиональном 

образовательном  учреждении в 2022 году и планы по приобретению оборудования. 

2. Рекомендовать уделить особое внимание модернизации материально-

технической базы в области информатизации. 

 

По пятому вопросу слушали:  

Симон Ирину Александровну, заместителя директора по УПР, которая рассказала 

об организации работы по вовлечению работодателей в проект «Наставничество на 

производстве» и об организации итоговой аттестации в форме ДЭ и выпуска 

обучающихся в 2022 году.  

Решили:  Предприятиям-партнерам предоставить кандидатуры сотрудников для 

участия в качестве независимых экспертов при проведении ДЭ 

 

По шестому и седьмому вопросам слушали:  

Романову Елену Матвеевну, заместителя директора техникума по ИТ и ЭР которая 

вынесла на обсуждение итоги отчета о самообследовании профессионального 

образовательного учреждения по итогам 2021 года, представила для согласования список 

профессий и специальностей на заявление в конкурсную комиссию ДПО ТО на 2022 - 

2023  учебный год (формирование КЦП) 

 Решили:  

1. Одобрить отчет о самообследовании профессионального образовательного 

учреждения по итогам 2020 года. Поручить Романовой Е.М. разместить Отчет на 

официальном сайте ПОО. 

2. Рекомендовать продолжить в 2021 году набор по специальности «Право и 

организация социального обеспечения» на базе 9 классов по договорам с полным 

возмещением затрат на обучение. 

3. Утвердить предложение по определению структуры и объема КЦП на 2023 год 

4. Рекомендовать в следующем году сократить или чередовать набор по 

специальности «Технология деревообработка», т.к.  специалистов по вакансии «технолог» 

принимают с требованием наличия высшего образования 

 

 

Голосовали: 

За -  11 чел.,  

Против - 0,  

Воздержавшихся –  0 

 

 

 

Председатель Управляющего совета                                                        А.М. Начкебия 

 

 

Секретарь Управляющего совета                                                              Е.М. Романова 


